



La Gazette des éco-délégués

Les éco-délégués des classes de 6ème se sont retrouvés pour leur première mission le jeudi 14 janvier. Ils ont appris à réaliser des boules de graisse pour nourrir les oiseaux en hiver.



De la graisse végétale, un mélange de graines, un pot de yaourt vide, une allumette, un morceau de ficelle et le tour est joué !

Il n'y a plus qu'à installer les boules de graisse dans un endroit tranquille...



Ce sont les élèves de 6ème AUBRAC qui ont installé quelques boules dans les arbres à l'entrée du collège. Ils les ont accrochées à l'aide d'un crochet et d'une perche.

Cui-Cui